



**Après huit mois d'absence, le gardien de but André Onana va faire son retour en équipe nationale camerounaise.**

L'ancien portier de l'Inter Milan, qui avait initialement annoncé sa retraite internationale à la fin de l'année 2022, a été convoqué par le sélectionneur Rigobert Song pour le match des éliminatoires de la CAN 2023 face au Burundi.

Sur son compte Instagram, Onana a partagé un message énigmatique accompagné d'une citation : « Le mensonge donne des fleurs mais pas de fruits ». Cette déclaration semble faire référence à sa décision initiale de prendre sa retraite internationale, qui aurait pu être basée sur des informations erronées ou des malentendus.

Le gardien de Manchester United, qui a récemment rejoint le club anglais, avait connu un parcours mitigé lors de la dernière Coupe du Monde. Cependant, sa présence dans les cages des Lions Indomptables a souvent été saluée par les fans des Lions qui attendent la qualification du Cameroun pour la prochaine CAN en Côte-d'Ivoire.

La convocation d'Onana par Rigobert Song est donc une surprise pour de nombreux observateurs. Le sélectionneur a visiblement décidé de faire confiance à l'expérience et au talent du gardien, malgré sa retraite internationale annoncée.

Ce retour en équipe nationale pourrait être une opportunité pour Onana de se racheter et de montrer sa détermination à représenter son pays. Sa présence dans les cages des Lions Indomptables pourrait également renforcer la défense de l'équipe et lui apporter une certaine stabilité.

Les supporters camerounais attendent avec impatience de voir Onana en action lors du match contre le Burundi. Sa performance lors de cette rencontre sera scrutée de près et pourrait avoir un impact sur son avenir en équipe nationale.

Quoi qu'il en soit, le retour d'André Onana en équipe nationale est une bonne nouvelle pour les Lions Indomptables et pour les fans de football camerounais. Espérons qu'il saura saisir cette opportunité et prouver qu'il mérite sa place dans l'équipe.

---